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Abstract: Im Zeitalter der Digitalisierung sehen sich die Medienbranche und deren wichtiger Bestandteil
Rundfunk vielen neuen Herausforderungen gegenüber. Die Entwicklung neuer digitaler Technologien
erfordert eine Anpassung altbewährter Strategien und liefert völlig neuartige Möglichkeiten. Öffentlich-
rechtliche und private Anbieter konkurrieren nicht mehr nur untereinander, sondern sind neuen, der
klassischen Branche fremden Wettbewerbern ausgesetzt. Zugleich führen neue, digitale Vertriebsformen und
-kanäle zu immer stärker sinkenden Kosten und einer vereinfachten weltweiten Kommunikation. Die
technologischen Entwicklungen sowie die damit einhergehende Verschmelzung einzelner Bereiche des
Informationssektors führen somit zu einer Art strukturellen Umbruchs des Mediensektors. Diese
Seminararbeit widmet sich im Folgenden den Chancen und Risiken, die sich Medienunternehmen im Zuge
dieser „digitalen Revolution“ bieten. Dazu werden nach dieser generellen Einleitung im zweiten Abschnitt
zunächst die Schlüsselbegriffe des behandelten Themas eingeführt und charakterisiert: Digitalisierung und
Mediensektor. Im Anschluss daran werden in Teil drei anhand von Michael Porters Theorie der Fünf
Wettbewerbskräfte die Auswirkungen der Digitalisierung auf die Branche dargelegt, sowie darauf aufbauend
auf die Wertkette der Medienbranche. Schließlich werden in Punkt 3.3 Typen von Wettbewerbsstrategien für
Medienunternehmen vorgestellt, die sich aus der vorherigen Analyse ergeben. Abschnitt vier dieser
Seminararbeit offeriert konkrete Ansätze dafür, wie ein Medienunternehmen erfolgreich seine Strategie
gestalten kann. Zunächst werden hinsichtlich der Kombination von traditionellen und neuen Medien Modelle
vorgestellt und Vorschläge erarbeitet. Anschließend wird die Möglichkeit der Diversifikation im
Mediensektor erörtert. In Abschnitt 4.3 erfolgt eine kurze Illustration möglicher Strategieformen am Beispiel
der Bertelsmann AG. Im Fazit folgt letztlich eine abschließende Zusammenfassung aller wesentlichen
Erkennt-nisse und Implikationen.
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From reader reviews:

Rodney Mitchell:

Do you have favorite book? When you have, what is your favorite's book? Book is very important thing for
us to be aware of everything in the world. Each publication has different aim as well as goal; it means that
publication has different type. Some people truly feel enjoy to spend their the perfect time to read a book.
They are really reading whatever they acquire because their hobby is reading a book. Think about the person
who don't like studying a book? Sometime, person feel need book after they found difficult problem or
maybe exercise. Well, probably you will need this Auswirkungen der Digitalisierung im Mediensektor auf
die Wettbewerbsstrategien von Medienunternehmen (German Edition).

Kerry Maye:

Playing with family inside a park, coming to see the marine world or hanging out with buddies is thing that
usually you may have done when you have spare time, then why you don't try factor that really opposite
from that. One particular activity that make you not experience tired but still relaxing, trilling like on roller
coaster you have been ride on and with addition of information. Even you love Auswirkungen der
Digitalisierung im Mediensektor auf die Wettbewerbsstrategien von Medienunternehmen (German Edition),
it is possible to enjoy both. It is excellent combination right, you still need to miss it? What kind of hang-out
type is it? Oh can occur its mind hangout guys. What? Still don't have it, oh come on its called reading
friends.

Daniel Johnson:

You are able to spend your free time you just read this book this guide. This Auswirkungen der
Digitalisierung im Mediensektor auf die Wettbewerbsstrategien von Medienunternehmen (German Edition)
is simple to deliver you can read it in the playground, in the beach, train and also soon. If you did not possess
much space to bring often the printed book, you can buy the actual e-book. It is make you simpler to read it.
You can save the book in your smart phone. So there are a lot of benefits that you will get when you buy this
book.

Donald Edmond:

As a student exactly feel bored to be able to reading. If their teacher expected them to go to the library in
order to make summary for some book, they are complained. Just tiny students that has reading's internal or
real their pastime. They just do what the educator want, like asked to go to the library. They go to at this time
there but nothing reading very seriously. Any students feel that examining is not important, boring as well as
can't see colorful images on there. Yeah, it is for being complicated. Book is very important in your case. As
we know that on this era, many ways to get whatever we wish. Likewise word says, ways to reach Chinese's
country. Therefore , this Auswirkungen der Digitalisierung im Mediensektor auf die Wettbewerbsstrategien
von Medienunternehmen (German Edition) can make you feel more interested to read.
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